



Effectif classe : 36 élèves.

Présents :

- Mme Jourdan-Caillabere (Proviseur-adjoint), M. Pronzato (Conseiller Principal d'Éducation) ainsi que tous les professeurs à l'exception de M. Jimenez (philosophie) et M. Segueineau (Italien), excusés.
- Mlle Maïa Pernet et M. Malo Leroux (représentants des élèves).
- Mme Benoist-Cretel (benoist.cretel@gmail.com) et Mme Seghir (kahinaseghir@gmail.com) (représentants des parents d'élèves).

Compte-rendu

Proviseur adjointe :

Depuis le 5 novembre, les élèves ont pu découvrir au lycée le mois de l'orientation à travers la présence d'intervenants en vue d'expliquer les métiers et les filières ainsi que le Forum des métiers le 1^{er} décembre dernier. Il s'agit pour les élèves de faire un travail de recherche pour saisir des vœux qui leur plaisent et à leur niveau. Mme Jourdan-Caillabere rappelle que les notes de 1^{ère} et celles des deux premiers trimestres de terminale seront saisies par l'établissement dans Parcoursup. Au-delà des notes, les appréciations, l'évolution des notes et la prise en compte des conseils/remarques faits sur le bulletin ainsi que les notes anticipées en Français sont prises en compte lors des sélections post-bac.

De nombreuses informations sont disponibles sur ENT (onglet Orientation ou Agenda) et les dates des Journées Portes Ouvertes en Ile-de-France seront bientôt disponibles sur le site.

Professeur principal au nom de l'ensemble des professeurs :

Mme Saint-Jean confirme que le niveau en math est moyen avec une classe hétérogène. Les bons éléments ne sont pas moteurs et trop discrets. L'attitude et le comportement de certains perturbent l'ensemble de la classe et doivent cesser rapidement. Enfin, la majorité des élèves doit fournir un travail personnel approfondi pour progresser. Pour autant, les derniers contrôles sont prometteurs et une progression devrait apparaître sous peu.

Philosophie :

Classe très hétérogène, des élèves désireux de bien faire pour la majorité. Un groupe d'élèves peu intéressés par ce qui se passe en cours et par leur propre réflexion et qui souvent perturbent le bon déroulement de la classe.

Anglais (Mme Pradeille) :

Groupe de 12 élèves de TS4 et 11 de TS6. Tous les élèves de ce groupe sont extrêmement sérieux, attentifs et travailleurs donc il est extrêmement agréable de travailler avec eux.

Anglais (M. Holmes) :

Une classe agréable. Les élèves sont sérieux, attentifs mais pas toujours très dynamiques. Le niveau est hétérogène.

Espagnol (Mme Zapiola) :

Un groupe qui obtient des résultats satisfaisants mais hétérogène quant à l'attitude en classe vis-à-vis du travail.

Espagnol (Mme Vilar) :

Groupe qui travaille dans l'ensemble avec sérieux.

Histoire/Géographie (Mme Carera) :

Une classe très hétérogène. Un petit groupe qui obtient des résultats corrects mais qui n'est pas moteur. Beaucoup d'élèves ne fournissent pas un travail suffisant dans cette discipline.

Physique-Chimie (M. Diels) :

Niveau global moyen. L'implication et la participation pourraient devenir plus dynamiques. Le professeur attend davantage de participation et de réflexion personnelle. Des progrès sont possibles en appliquant les conseils de méthode car les difficultés sont souvent liées à un manque de rigueur dans la rédaction.

Sciences et Vie de la terre (Mme Pasco) :

Classe hétérogène avec un groupe d'élèves très sérieux et qui s'investit et un groupe assez peu motivé.

Sciences et Vie de la terre-SPE (Mme Pasco) :

Groupe actif et vivant. Bon niveau dans l'ensemble.

Mathématiques-SPE (M. Bonnamour) :

Un premier trimestre difficile à apprécier, les élèves n'ont pas été habitués à un tel niveau d'exigence et d'abstraction. Les résultats peuvent donc leur paraître décevants mais les élèves ont conscience des efforts à fournir et fort de ce constat, devraient parvenir à hausser leur niveau.

Mathématiques-SPE (M. Diels) :

Groupe actif et impliqué. L'accent doit être mis sur la rigueur des raisonnements de façon générale.

EPS (Mme Pignal):

Groupe agréable et dynamique, le travail est sérieux et les résultats satisfaisants dans l'ensemble. Le cycle de volley a dû être programmé au gymnase M. Hilsz ce qui présente l'inconvénient de réduire de 20% le temps de pratique, même si les élèves se rendent directement à 8h sur l'installation.

Intervention des élèves : Bonne entente entre les élèves malgré quelques bavardages. Certains élèves se sont concentrés sur leur SPE au détriment des autres matières.

Intervention des parents :

Les parents délégués ont eu des retours soit positifs sur l'ambiance de la classe soit des difficultés rencontrées dans le pôle scientifique. La moyenne de la classe en math est de 10,18 et 16 élèves ont en-dessous de 10. Certains parents s'interrogent sur l'avancement du rythme des différents groupes de langues. La moyenne générale de la classe est à 11,90.

- Dates clés :

- 18/12/2018 : Rencontre parents/professeurs à partir de 17h00 (avec RDV)
- 20/12/2018 : Ouverture de Parcoursup
- 26/01/2019 : Rencontre avec les anciens élèves d'Hélène Boucher et réunion d'information pour les parents sur Parcoursup

Appréciation par matière pour le 1^{er} trimestre :

Matière	Moyenne générale	Minimum	Maximum
Philosophie	11.07	9	15.56
Anglais (Mme Pradeille)	13.77	11	17
Anglais (M. Holmes)	13.92	8.40	17.30
Allemand (Mme Jacquet)	13.36	10.56	17.67
Espagnol (Mme Rebuffello)	14.67	12.80	17.56
Espagnol (Mme Zapiola)	15.50	12	17.60
Espagnol (Mme Vilar)	16.50	13	17.50
Italien (M. Segueineau°)	12.75	7	17.25
H/G	10.50	7	14.50
Mathématiques	10.18	3	17.50
Physique/Chimie	11.78	8.50	15
SVT	11.37	7.60	15.44
SVT SPE	12.58	11.50	13.45
Mathématiques SPE	9.50	5	14.50
P/C SPE	13.39	9.50	17.50

Les représentants des parents d'élèves.